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DESPACHO
APROVADO NA SESSÃO DE

LIDO  NASESSÃO                      EMENTA:     So|icita  ac]uisicão  de  casa  de

aDoio em  CamDina  Grande

Senhor Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na  forma  regimental,  com  a  aprovação  do  plenário  para  solicitar ao
Senhor Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite Aires,  a aquisição de  uma casa de apoio em
Campina Grande para os familiares de  pessoas que se encontrarem  internadas nos hospitais
daquele município.

Justificativa:

Venho  através  desse  requerimento tentar minimizar o  sofrimento  de familiares  com  o
acolhimento dos  accimpanhantes das  pessoas que estão  internadas,  porque essa também  é
uma  forma  de  darmos  dignidade  as  pessoas  que  precjsam  se  deslocar  de  Boa  Vista  para
Campina  por vários  dias e  muitas  das vezes sem  condições financeir
não tendo tempo para descansar o corpo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio  Pereira de Almeida",

Em 29 de março de 2025.

Vereador

Rua Jerônimo Marinho Gomes,143 -Centro -Boa Vista-PB -CEP: 58.123-000
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em  mesmo física


